

Souvenirs de Pâques

*« Dieu, par qui vous avez été appelés à la communion de son Fils Jésus Christ, notre Seigneur, est fidèle »
(1 Corinthiens 1:9).*

Je me souviens avec affection des moments de Pâques que j'ai vécus en tant que jeune chrétien. Ils commençaient tôt le matin du vendredi saint, lorsqu'un groupe d'entre nous se réunissait dans une salle paroissiale louée pour installer les tables et préparer le déjeuner. J'ai beaucoup appris sur le travail d'équipe dans ce processus bien organisé et joyeux. Nous étions toujours prêts à temps pour la première réunion de notre conférence de Pâques à Hull. Il s'agissait d'une réunion de louange et d'adoration. On avait parfois l'impression que les chants allaient soulever le toit. Chaque année, nous étions rejoints par un car rempli de chrétiens de Sheffield et de visiteurs de différentes régions du Royaume-Uni. Après le déjeuner, nous avions eu une lecture biblique, suivie d'un thé et d'un enseignement biblique dans la soirée, dirigé par le Saint Esprit. Les jeunes passaient la soirée ensemble et des amitiés se nouaient, qui ont duré toute une vie. Le samedi, la journée était remplie par d'autres réunions et moments de communion. Le jour du Seigneur, nous nous souvenions du Seigneur, nous avions notre école du dimanche et notre classe biblique, la réunion d'évangélisation avait lieu le soir et était suivie par la fraternité des jeunes. Le lundi, un car était organisé et nous nous rendions à Sheffield pour une nouvelle journée de communion. Le lundi soir, nous étions rentrés chez nous fatigués, mais tellement encouragés et stimulés dans notre foi.

Dans ces moments-là, je me suis appuyé sur les Écritures et j'ai appris à apprécier les saints de Dieu. C'est un privilège de grandir en tant que chrétien parmi des frères et sœurs dont la foi est simple et l'amour pour le Christ authentique. Nous avons bénéficié d'un ministère centré sur le Christ et de la patience, de la gentillesse et de l'attention de personnes pieuses. Cela ne veut pas dire qu'il n'y a pas eu de difficultés et de défis à certains moments, mais la grâce de Dieu était toujours présente.

Ce que ces expériences m'ont appris, c'est la réalité de la foi en Jésus Christ. La réunion de louange et d'adoration, qui a servi de tremplin à notre conférence de Pâques, s'est concentrée sur les thèmes centraux de Pâques. La merveille de la venue du Christ dans le monde qu'Il a créé pour montrer le cœur de Dieu. Nous avons retracé Sa vie dans toute sa beauté et sa puissance en tant que personne pleine de grâce et de vérité. Nous nous

sommes souvenus que Sa vie parfaite a été exposée dans l'amour au Calvaire. Nos cœurs ont explosé de joie lorsque nous nous sommes souvenus que la pierre avait été roulée pour révéler que le Christ n'était pas enfermé dans la mort, mais qu'Il était vivant pour toujours. Nous avons considéré la gloire de l'ascension du Christ, Son ministère actuel en tant que souverain sacrificateur et l'espoir certain de son retour. Ces moments ont affirmé la puissance et la présence du Sauveur dans nos cœurs et nous ont encouragés à le suivre et à le servir.

Notre communion fraternelle a fait écho à l'expérience des premiers chrétiens qui « persévéraient dans la doctrine et la communion des apôtres, dans la fraction du pain et les prières » (Actes 2:42). Ils nous ont assuré que « Dieu, par qui vous avez été appelés à la communion de son Fils Jésus Christ, notre Seigneur, est fidèle » (1 Corinthiens 1:9). En adorant, nous savions aussi que « notre communion est avec le Père et avec son Fils Jésus Christ » (1 Jean 1:3).

Il est bon qu'il y ait des moments tout au long de l'année où, ensemble, nous pouvons nous concentrer sur la personne du Christ. Nous pouvons remercier Dieu pour ces moments spéciaux de communion qui, d'une certaine manière, anticipent un jour éternel de communion. Mais ils nous rappellent aussi comment nous devrions marcher chaque jour en demeurant dans le Christ, guidés par l'Esprit Saint, assurés des soins du Père, buvant la parole de Dieu avec des cœurs en adoration et vivant des vies sacrificielles et reconnaissantes.

Gordon D Kell